
Pièces 8 Pièces

Superficie 212 m²

Référence MONT-DG2155-2310C

Prix 769 000 €

St-Paul-en-Forêt
Maison à vendre (83440)
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Votre agence stéphane plaza immobilier montauroux a le plaisir de vous présenter

cette  superbe  villa  individuelle  situé  à  quelques  pas  du  centre  du  village  de  st

paul-en-forêt édifié sur un terrain de 2455 m² avec piscine et terrain de pétanque

aménagé.  Avec  ses  212  m²  d'espace  de  vie  répartis  sur  trois  niveaux,  cette

propriété  construite  avec  des  matériaux  d'une  qualité  exceptionnelle  est  un

Véritable  paradis  pour  ceux  qui  recherchent  à  la  fois  éLégance,  nature  et  une

qualité de vie appréciable.  En entrant,  vous serez séduit  par une lumineuse pièce

de vie de 110 m² avec cuisine américaine, ...

Your  agency  stéphane  plaza  immobilier  montauroux  is  pleased  to  present  to  you

this  superb detached villa  located a  few steps from the center  of  the village of  st

paul-en-forêt  built  on  a  plot  of  2455  sqm  with  swimming  pool  and  equipped

pétanque  court.  With  its  212  sqm  of  living  space  spread  over  three  levels,  this

property  built  with  materials  of  exceptional  quality  is  a  true  paradise  for  those

seeking elegance, nature and an appreciable quality of life. Upon entering, you will

be  seduced  by  a  bright  living  room of  110  sqm with  american  kitchen,  equipped

with reversible air conditioning for ...

STEPHANE PLAZA IMMOBILIER MANDELIEU

520 Avenue Janvier Passero - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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